



1992
Création

LE BUREAU DE REPRÉSENTATION DU CIC A BUDAPEST

Nous sommes installés dans un bâtiment commercial tout neuf, récompensé du certificat LEED GOLD de l'excellence écologique, situé dans le nouveau quartier central d'affaires, le « Corridor des Bureaux Váci », à quelques minutes de la gare centrale de l'Ouest réalisée par Gustave Eiffel.

ÉQUIPE HONGROISE ET FRANCOPHONE

*Andrea KIRALY, Kálmán MÁRTON,
Brigitta GYEPES
De gauche à droite*

UN ACCOMPAGNEMENT EMBLÉMATIQUE

BOYAUDERIE CHRISTIAN DUCLOS : distributeur de boyaux destinés aux salaisons en recherche de fournisseurs de boyaux de porcs avec des produits de qualité à un coût compétitif.

Identification, sélection et mise en relation avec des abattoirs et des transformateurs hongrois

- Instauration d'un courant d'affaires régulier aussi bien à l'import qu'à l'export.

UN DES DERNIERS ACCOMPAGNEMENTS

MIXEL : fabricant d'agitateurs-mélangeurs utilisés dans le secteur chimique et agroalimentaire, deux secteurs importants dans l'économie hongroise.

Recherche de partenaires commerciaux : identification, pré-sélection, approche et mises en relation avec notre client, assistance et préconisations du Bureau lors des RDV sur place.

- Instauration d'une relation étroite avec un apporteur d'affaires pour répondre à des sollicitations régulières de devis pour son portefeuille clients.

*« Hongrois et francophone,
j'accompagne les clients
de notre Groupe dans leur
développement en Hongrie
depuis 1992. »*

MON RÉSEAU ASSOCIATIF

- Membre de la CCI France - Hongrie
- Membre de l'Association des Anciens Boursiers du Gouvernement français
- Animateur du Cercle des Rédacteurs principaux du Dictionnaire Encyclopédique Larousse (édition hongroise)

KÁLMÁN MÁRTON

DIRECTEUR DU BUREAU DE REPRÉSENTATION DU
CIC EN HONGRIE

MON PARCOURS

« Après des études en médecine générale, de langues (INALCO, Paris), d'interprétariat littéraire et scientifique, de management et gestion, j'ai été consultant pour 2 groupes français de presse et de média puis gérant d'un cabinet de consultants. Mon parcours atypique me donne une combinaison d'expériences riches, interculturelles et polynationales que je mets à profit depuis 3 décennies dans l'accompagnement de nos entreprises françaises clientes. »

